

BEAUTECH

Hair Straightener Brush



1

INSTRUCTION MANUAL FOR HAIR STRAIGHTENER BRUSH

When using electrical appliances, basic safety precautions should be followed, including the following:

Matters needing attention

Read these instructions carefully before using the appliance and save them for future reference.

1. Check if the voltage indicated on the appliance corresponds to the local mains voltage before you connect the appliance
2. Check the condition of the mains cord regularly. Do not use the appliance if the plug, the cord or the appliance itself is damaged.
3. If the mains cord is damaged, it must be replaced by the service center in order to avoid a hazard.
4. Keep this appliance away from water. Do not use this product near water contained in baths, washbasins, sinks etc. When used in a bathroom, unplug the appliance after use since the proximity of water presents a risk, even when the appliance is switched off.
5. For additional protection, we advise you to install a residual current device (RCD) with a rated residual operating current not exceeding 30mA in the electrical circuit supplying the bathroom. Ask your installer for advice.
6. Keep the appliance out of the reach of children.
7. The straightening plates and the plastic parts near the plates reach a high heat quickly. Prevent the hot surfaces of the appliance from coming into contact with your skin.
8. Only use the appliance on dry or damp hair.
9. Do not leave the plates in your hair for more than a few seconds at a time as this may cause damage to your hair.

2

10. Keep the appliance away from non-heat-resistant surfaces and never cover the appliance with anything (e.g. Towel or clothing) when it is hot.
11. Always unplug the appliance after use.
12. Do not wind the mains cord round the appliance.
13. Wait until the appliance has cooled down before storing it.
14. Keep the straightening plates clean and free of dust, dirt, styling spray and gel. Never use the appliance in combination with styling mousse, styling spray, gel etc.

Washing

The flat iron gives the best results on well-washed hair. We advise you to follow the washing tips below:

1. When washing your hair, wet your hair thoroughly for 30-60 seconds.
2. Pour some shampoo into the palm of your hand. Spread it between your hands and distribute it evenly through the hair.
3. Gently massage your hair and scalp. Do not rough up the hair or pull long hair up onto the scalp, as this may cause tangles.
4. Massage your scalp with your fingertips. This stimulates blood circulation and is gentler to the hair cuticles.
5. Rinse your hair thoroughly, as poor rinsing can result in dull hair. Finish with a cold rinse for extra shine

Drying

To get super-smooth results, it is essential to prepare your hair for straightening. Dry your hair properly with a hair dryer to ensure a professional, smooth finish.

1. After washing, squeeze excess water out of the hair with your hands and then towel dry the hair. Use a comb to disentangle hair gently from the roots to the tips.

3

BEAUTECH

Haarglättungs-Bürste



1

GEBRAUCHSANWEISUNG FÜR DIE HAARGLÄTTUNGSBÜRSTE

Lesen Sie diese Anleitung sorgfältig durch, bevor Sie das Gerät benutzen, und bewahren Sie sie zum späteren Nachschlagen auf.

1. Überprüfen Sie, ob die auf dem Gerät angegebene Spannung mit der örtlichen Netzspannung übereinstimmt, bevor Sie das Gerät anschließen.
2. Überprüfen Sie regelmäßig den Zustand des Netzkabels. Verwenden Sie das Gerät nicht, wenn der Stecker, das Kabel oder das Gerät selbst beschädigt ist.
3. Wenn das Netzkabel beschädigt ist, muss es vom Kundendienst ausgetauscht werden, um eine Gefährdung zu vermeiden.
4. Halten Sie das Gerät von Wasser fern. Benutzen Sie das Gerät nicht in der Nähe von Wasser in Badewannen, Waschbecken, Spülen usw. Ziehen Sie nach dem Gebrauch den Stecker aus der Steckdose, da die Nähe von Wasser eine Gefahr darstellt, auch wenn das Gerät ausgeschaltet ist.
5. Als zusätzlichen Schutz empfehlen wir Ihnen, einen Fehlerstromschutzschalter (RCD) mit einem Bemessungsfehlerstrom von höchstens 30 mA in den Stromkreis zu installieren, der das Badezimmer versorgt. Fragen Sie Ihren Installateur um Rat.
6. Bewahren Sie das Gerät außerhalb der Reichweite von Kindern auf.
7. Die Richtplatten und die Kunststoffteile in der Nähe der Platten werden schnell sehr heiß. Verhindern Sie, dass die heißen Oberflächen des Geräts mit Ihrer Haut in Berührung kommen.
8. Verwenden Sie das Gerät nur auf trockenem oder feuchtem Haar.
9. Lassen Sie die Platten nicht länger als ein paar Sekunden am Stück im Haar, da dies zu Haarschäden führen kann.

2

10. Halten Sie das Gerät von nicht hitzebeständigen Oberflächen fern und bedecken Sie das Gerät niemals mit irgendetwas (z. B. Handtuch oder Kleidung), wenn es heiß ist.
11. Ziehen Sie nach dem Gebrauch immer den Netzstecker.
12. Wickeln Sie das Netzkabel nicht um das Gerät.
13. Warten Sie, bis das Gerät abgekühlt ist, bevor Sie es aufbewahren.
14. Halten Sie die Glättplatten sauber und frei von Staub und Schmutz, Stylingsspray und Gel. Verwenden Sie das Gerät niemals in Verbindung mit Stylingsschaum, Stylingsspray, Gel usw.

Waschen

Das Glätteisen erzielt die besten Ergebnisse auf gut gewaschenem Haar. Wir empfehlen Ihnen, die folgenden Waschinweise zu beachten:

1. Wenn Sie Ihr Haar waschen, machen Sie es 30-60 Sekunden lang gründlich nass.
2. Geben Sie etwas Shampoo in Ihre Handfläche, verteilen Sie es zwischen Ihren Händen und verteilen Sie es gleichmäßig in Ihrem Haar.
3. Massieren Sie das Haar und die Kopfhaut sanft ein, reiben Sie das Haar nicht auf und ziehen Sie lange Haare nicht an der Kopfhaut hoch, da dies zu Verfilzungen führen kann.
4. Massieren Sie Ihre Kopfhaut mit Ihren Fingerspitzen. Dies regt die Blutzirkulation an und schont die Haarkultur.
5. Spülen Sie Ihr Haar gründlich aus, denn schlechtes Ausspülen kann zu stumpfem Haar führen. Beenden Sie die Anwendung mit einer kalten Spülung für zusätzlichen Glanz.

Trocknen

Um superglatte Ergebnisse zu erzielen, müssen Sie Ihr Haar unbedingt auf das Glätten vorbereiten. Trocknen Sie Ihr Haar gründlich mit einem Haartrockner, um ein professionelles, glattes Ergebnis zu erzielen.

3

2. Divide the hair into sections by means of clips, starting at the back.
3. Dry each section by pulling a straightening brush down the hair length while following the brush with the hair dryer, with its nozzle pointing towards the hair ends.
4. When you have finished drying each section, set the hair dryer to the cold setting for a final cold shot. This closes the cuticles and leaves your hair glossier.

Straightening

Straighteners are powerful styling tools and should always be used with care. As with all straightener that reach salon high temperatures, do not use the appliance frequently to avoid damage to the hair. If you use the straightener incorrectly, you could overheat your hair or even burn it.

1. Insert the plug into the wall socket.
2. Press the on/off button, the light turns blue to indicate that the appliance is heating up.
3. Let the appliance heat set up. Never leave the appliance unattended when it is plugged in. Never put the appliance on a surface that is not heat-resistant when it is heating up and when it is hot.
4. Slide the straightener brush down the length of the hair in a few seconds, from root to hair end, with out stopping to prevent overheat setting.
5. Repeat this process after 20 seconds until you have achieved the desired look.
6. Push the on/off button to turn the unit off, unplug from power socket

Cleaning

1. Make sure the appliance is switched off and unplugged.

4

2. Let the appliance cool down completely on a heat-resistant surface. Never wind the mains cord round the appliance.
3. Clean the appliance with a damp cloth.

Storage

Never wind the mains cord round the appliance.

1. Make sure the appliance is switched off and unplugged.
2. Let the appliance cool down completely on a heat-resistant surface before storing it.
3. Use the closing lock to lock the straightening plates together before storing the appliance.
4. Place the flat iron in the heat-resistant pouch for easy storage and portability.

Environment

Do not throw the appliance away with the normal household waste at the end of its life, but hand it in at an official collection point for recycling. By doing this you will help to preserve the environment.

Troubleshooting

If problems should arise with your flat iron and you are unable to solve them by means of the troubleshooting guide below, please contact the nearest service center in your country.

Problem

The appliance does not work at all.

1. Perhaps there is power failure or the socket is not live. Check if the power supply is working. If it is, check whether the socket is live by plugging in another appliance.
2. Check if the mains cord of appliance is damaged. If the mains cord is damaged, it must be replaced by the service center in order to avoid a hazard.

5

HAIR STRAIGHTENER BRUSH
VOLTAGE: 220-240V~, 50/60Hz
POWER: 45W



Imported in distributed by: Shop TJC PO
Box443, Feltham TW13 9DU
Email: contactus@tjc.co.uk Tel: 08002606666

6

- 1) Drücken Sie nach dem Waschen überschüssiges Wasser mit den Händen aus dem Haar und trocknen Sie es dann mit einem Handtuch. Verwenden Sie einen Kamm, um das Haar sanft vom Ansatz bis zu den Spitzen zu entwirren.
2. Das Haar mit Hilfe von Clips in Abschnitte unterteilen und am Hinterkopf beginnen.
3. Trocknen Sie jede Sektion, indem Sie eine Glättungsbürste über die Haarlänge ziehen, während Sie der Bürste mit dem Haartrockner folgen, dessen Düse auf die Haarspitzen gerichtet ist.
4. Wenn Sie mit dem Trocknen der einzelnen Abschnitte fertig sind, stellen Sie den Haartrockner für einen letzten Kaltstoß auf die Kaltstufe. Dadurch wird die Schuppenschicht geschlossen und das Haar erhält mehr Glanz.

Glätten

Glätteisen sind leistungsstarke Stylinggeräte und sollten immer mit Vorsicht verwendet werden. Wie bei allen Glätteisen die hohe Salontemperaturen erreichen, sollten Sie das Gerät nicht zu häufig verwenden, um Schäden am Haar zu vermeiden. Wenn Sie das Glätteisen unsachgemäß verwenden, können Sie Ihr Haar überhitzen oder sogar verbrennen.

1. Stecken Sie den Stecker in die Steckdose.
2. Drücken Sie die Ein-/Ausschalttaste, die Lampe leuchtet blau, um anzuzeigen, dass sich das Gerät aufheizt.
3. Lassen Sie das Gerät aufheizen. Lassen Sie das Gerät niemals unbeaufsichtigt, wenn es eingesteckt ist. Stellen Sie das Gerät niemals auf eine nicht hitzebeständige Oberfläche, wenn es aufheizt und heiß ist.
4. Führen Sie die Bürste des Glätteisens innerhalb weniger Sekunden von der Haarwurzel bis zu den Haarspitzen durch das Haar, ohne dabei anzuhalten, um eine Überhitzung zu vermeiden.
5. Wiederholen Sie diesen Vorgang nach 20 Sekunden, bis Sie das gewünschte Aussehen erreicht haben.

4

6. Drücken Sie die Ein-/Ausschalttaste, um das Gerät auszuschalten, und ziehen Sie den Stecker aus der Steckdose.

Reinigung

1. Vergewissern Sie sich, dass das Gerät ausgeschaltet und der Netzstecker gezogen ist.
2. Lassen Sie das Gerät auf einer hitzebeständigen Unterlage vollständig abkühlen. Wickeln Sie das Netzkabel niemals um das Gerät.
3. Reinigen Sie das Gerät mit einem feuchten Tuch.

Lagerung

1. Wickeln Sie das Netzkabel niemals um das Gerät.
2. Vergewissern Sie sich, dass das Gerät ausgeschaltet und der Netzstecker gezogen ist.
3. Lassen Sie das Gerät auf einer hitzebeständigen Unterlage vollständig abkühlen, bevor Sie es lagern.
4. Verriegeln Sie die Richtplatten mit dem Verschluss, bevor Sie das Gerät aufbewahren.
5. Legen Sie das Glätteisen in die hitzebeständige Tasche, um es einfach aufzubewahren und zu transportieren.

Umwelt

Werfen Sie das Gerät am Ende seiner Lebensdauer nicht in den normalen Hausmüll, sondern geben Sie es bei einer offiziellen Sammelstelle zum Recycling ab. Damit tragen Sie zum Schutz der Umwelt bei.

Fehlersuche

Sollten Probleme mit Ihrem Glätteisen auftreten und Sie diese nicht mit Hilfe der nachstehenden Anleitung zur Fehlerbehebung lösen können, wenden Sie sich bitte an das nächstgelegene Kundendienstzentrum in Ihrem Land.

Problem

Das Gerät funktioniert überhaupt nicht.

5

1. Möglicherweise liegt ein Stromausfall vor oder die Steckdose steht nicht unter Spannung. Prüfen Sie, ob die Stromversorgung funktioniert. Ist dies der Fall, prüfen Sie, ob die Steckdose unter Spannung steht, indem Sie ein anderes Gerät einstecken.
2. Prüfen Sie, ob das Netzkabel des Geräts beschädigt ist. Wenn das Netzkabel beschädigt ist, muss es vom Kundendienst ausgetauscht werden, um eine Gefährdung zu vermeiden.

HAIR STRAIGHTENER BRUSH
VOLTAGE: 220-240V~, 50/60Hz
POWER: 45W



Imported in distributed by: Shop TJC PO
Box443, Feltham TW13 9DU
Email: contactus@tjc.co.uk Tel: 08002606666

6